

Nachdem das Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung den anwe- senden Ukrainerpersonen zur Kenntnis gegeben wurde, stand die Vereidigung eines Gemeinderatsmitglieds auf der Tagesordnung. Durch den Gemeindewahlausschuss wurde am 27.05.2019 nach § 11 Kommuunalwahlgesetz das Ergebnis der Gemeinderatswahl fest- gesetzt. Gemäß § 32 Abs. 1 Satz 2 Gemeinderaudung wurden die gewählten Gemeinderäteinnen und Gemeinderäte in der ersten of- ferenzlichen Gemeinderatssitzung vom 08.07.2019 vom Bürgermeis- ter vereidigt, auf die gewissenshafte Erfüllung ihrer Amtspflichten hinigewiesen und in ihr Amt eingeführt. Da Herr Rolf Nohe aus per- sonlichen Gründen an den bisherigen öffentlichen Sitzungen nicht teilnehmen konnte, wurde diese Vereidigung nun nachgeholzt. Die Präsentation der Wasserqualität im Ortsteil Sulzbach auch im Punkt auf der Tagessordnung. Vertreter der HNVG erläuterten durch eine Begründung war ein weiterer Vertreter der Tagessordnung, Vertritt- er der HNVG erläuterte die Wasserqualität im Ortsteil Sulzbach auch im Hintergrund. Hinblick auf den Vorfall vom 26.09.2019 und den vom Landratsamt Nekar-Odenwald-Kreis, Gesundheitsamt und der HNVG durch- geführten Maßnahmen und Trinkwasserprüfungen. Ergraut wu- de dieser Vortrag um die Zukunftige Trinkwasseraufbereitung mit- tel einer Ultrafiltration im Ortsteil Sulzbach, welche vom Gemeinderat beschlossen im Jahr 2017 beschlossen wurde. Ebenso wurden weitere Sa- nierungsprojekte und der Rohwasserabsatz für den Hochbehälter Kätzental vorgestellt.

In diesem Zusammenhang behandelte der Rat anschließend die Ver- gabe des Gewerks „Rohwasserabteilungsbau“ am Hochbehälter Haagen“. Dieser Sanierungsbeitrag benötigt neben dem Rohwasserabteilungsbau auch die Be tonsanierung und die Errichtung der Elektrotechnik. Von drei angesuchten Betrieben haben schließlich bis zu einem Zeitraum von drei Monaten einen Kostenvoranschlag eingereicht. Bei einer Auftragserteilung bis 23.10.2019 sind diese Abrechnungen bis zum April 2020 möglich. Nachdem die Kosten für den Auftrag bestimmt, den Auftrag für den Rohr-

Pressebericht zur Gemeinderatsitzung vom 22.10.2019

